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УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!

Продолжается подпис-
ка   на «Трудовое знамя» на
первое полугодие 2013 года.
Надеемся, что вы останетесь
верны своей районной газе-
те, так как знаете, что

* Только в нашей газете
публикуются постановле-
ния, распоряжения и реше-
ния местной власти.

* Только наша газета ин-
формирует обо всём, что
происходит в районе.

* Только нашу газету чи-
тают во всех населённых
пунктах района.

* Только с помощью на-
шей газеты вы найдёте от-
вет на любой вопрос, по-
звонив нам на «Дежурный
телефон» (23-2-96).

* Только с помощью на-
шей газеты вы можете по-
здравить друзей, родных и
знакомых со знаменатель-
ными датами в их жизни, с
праздниками, опублико-
вать объявление, размес-
тить рекламу.

Стоимость подписки на
газету «Трудовое знамя» на
первое полугодие 2013
года:

на 4 месяца – 164 руб. 24 коп.
на три месяца – 123 руб.

18 коп.;
на один месяц – 41 руб.

06 коп.
ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!

ÏÎÄÏÈÑÊÀ - 2013ÊÎÐÎÒÊÎ Î ÐÀÇÍÎÌ

Ïðîãðàììà «2020»
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На протяжении десяти лет
Шадринский молокоприёмный
пункт работает стабильно, кругло-
годично. В последние годы им
руководит Ольга Эриковна Таут.

Как горные ручейки стекаются
в реку, так и сдатчики молочной
продукции со всех краёв неболь-
шой деревеньки спешат по утрам
к пункту.

Всю Шадринку можно окинуть
одним взглядом. Всего-то две
улочки. Ни заводов тебе, ни па-
роходов. Чем живут сельчане?
Конечно же, занимаются личным
подсобным хозяйством.

– Я по профессии педагог, ра-
ботала в местной школе. Так сло-
жилась жизнь, что после закры-
тия образовательного учрежде-
ния пришла трудиться сюда. В то
время в Шадринке насчитыва-
лось двадцать семь сдатчиков
молока. Сейчас их только восем-
надцать. А зимой ещё меньше –
11-12 человек. Коровы, в основ-
ном, в запуске, поэтому и продук-
ции меньше, – рассказывает Оль-
га Эриковна.

Огромный путь проделывает
молоко прежде чем политься в об-
щий танк-охладитель приёмного
пункта. Необходим хороший уход
за скотом. Важен рацион: разно-
образие кормов, витаминные до-

В январе главы администра-
ций сельских поселений защи-
щали программы социально-
экономического развития сво-
их территорий  на период до
2020 года перед первым лицом
района А.В.Ивановым. В на-
стоящее время программы до-
рабатываются.

С окончательным вариантом
проектов жители района позна-
комятся во время традицион-
ных встреч с населением, зап-
ланированных на февраль-
март. Демографическая ситуа-
ция, занятость населения и
другие важные аспекты разви-
тия сельских поселений – всё
это должно быть представле-
но в данной программе.

   Анастасия ГАЦАЕВА

За январь этого года в Слад-
ковском отделе загс заключе-
но пять браков. Это на уровне
такого же периода 2012 года.

Расторжений семейных уз не
было. Хотя в предыдущем году
распались четыре семейные пары.

За первый месяц трое муж-
чин установили отцовство.
Один молодой человек решил
изменить своё имя: был Артё-
мом, стал Тимофеем.

Работники загса зарегистри-
ровали рождение шестнадца-
ти детей, из них девять маль-
чиков и семь девочек. Приме-
чательно, что нынешний год
выдался богатым на необыч-
ные и красивые имена. Среди
них лидируют две Алёны, Ева,
Вероника, Диана, Сабрина, два
Егора и Александра, Вячеслав,
Арсений, Влас, Саян.

Можно ещё отметить, что в
январе  родились и мальчик
Евгений, и девочка Евгения.

В феврале повсеместно про-
ходит месячник военно-патри-
отического воспитания.

В школах проводятся бесе-
ды с подростками на патрио-
тические темы, организуются
программы ко Дню защитника
Отечества.

Сладковский краеведческий
музей в течение месяца при-
глашает на уроки, посвящён-
ные блокаде Ленинграда и 70-
летию Сталинградской битвы в
годы Великой Отечественной
войны. В зале боевой славы
посетителям расскажут о зем-
ляках-ветеранах, которые уча-
ствовали в сражениях на За-
падном и Восточном фронтах.

Во всех библиотеках района
к 23 февраля готовятся выс-
тавки «Огонь Сталинграда» и
игровые праздничные програм-
мы для населения ко Дню за-
щитника Отечества. В профес-
сиональном училище №20 так-
же пройдёт вечер под названи-
ем «Армейский калейдоскоп».

  Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

Ìîëî÷íûå  ð åêè  Øàäðèíêè
бавки. Большую роль играет и
правильное доение, чтобы молоч-
ко было чистым, сортовым.

– Сортность продукции  разная.
В прошлом году были случаи,
когда собранное молоко перера-
ботчики нам возвращали. Какая
причина? Либо после лечения ко-
ровы антибиотиками прошло не-
достаточно времени и лекарство
выявилось. Либо после отёла так
же мало дней проходит, а хозяе-
ва торопятся принести молоко и
сдать. Конечно, люди возмуща-
лись, когда были возвраты. Но я
старалась всё объяснить, успоко-
ить их. Они ведь понимают, что
от каждого сдатчика многое зави-
сит, – говорит О.Э.Таут.

В последнее время к качеству
молочной продукции предъявля-
ются строгие требования. Только
после ежедневной тщательной
проверки молоко отправляется на
переработку.

– Цена на продукцию постоян-
но варьируется. Вот в ноябре про-
шлого года без дотации один литр
молока стоил 9 рублей 70 копеек
для пайщиков и 9 рублей 50 ко-
пеек для остальных сдатчиков.
Хотелось бы, чтобы цена возрос-
ла. Может быть, в будущем и под-
нимется, – рассуждает женщина.

Семья Ольги Эриковны содер-
жит на подворье одиннадцать

дойных коров. Дочь помогает, до-
ильный аппарат имеется.

– Пока справляемся. Ежеднев-
но летом сдаём по 130-140 лит-
ров молока. Конечно, это хоро-
шее подспорье. У нас и техника
своя имеется, так что с кормами
проблем нет. Опять же, на каж-
дую корову выделяют дроблён-
ку, это тоже неплохая поддерж-
ка. У нас в Шадринке многие ЛПХ
занимаются, есть и товарные дво-
ры, где более пяти дойных коров.
Живёт деревня. Хочется, чтобы
и дальше жила. Прикипели мы к
родным местам, уезжать не со-
бираемся, – говорит О.Э.Таут.

Пик сбора молока приходится
на июнь, когда зелень свежая,
сочная, уже достаточно выросла,
пока не мучают животных пауты.

– До 1500 литров продукции в
день отправляем на молоковозе.
Утром в шесть часов машина за-
езжает, забирает, далее следует
по другим деревням. На обрат-
ном пути – уже снова полный
танк-охладитель. У нас в пункте
стоит ещё дополнительная
ёмкость объёмом один центнер.
И по качеству молоко хорошее,
лаборанты хвалят: «Молодцы,
шадринцы, опять рекорды бьё-
те!» Мне приятно слушать такие
слова в адрес односельчан, – с
гордостью говорит приёмщица.

Её рабочий день начинается
рано утром. Нужно принять про-
дукцию, залить в танк – охладить,
аккуратно, внимательно записать
в специальный журнал все циф-
ры. Иногда Ольга Эриковна сама
проверяет качество по некоторым
параметрам и предоставляет ла-
борантам. После того, как моло-
ковоз отъезжает от пункта, жен-
щина принимается за уборку. Не-
обходимо тщательно вымыть
ёмкости, навести порядок в поме-
щении. Привычные будни.

– Работа мне нравится, посто-
янно общаюсь с людьми. Пого-
ворим, новости друг другу расска-
жем, всё веселее, – О.Э.Таут сме-
ётся.

…На стене в пункте приёма
висят календари с деревенскими
пейзажами: белоствольные берё-
зы, луга с разнотравьем. Рядом
– широколобые рыжие бурёнки.
Именно на этих сибирских про-
сторах они пасутся, копят вкусное
молоко. Такие вот малые дерев-
ни и являются главными постав-
щиками продукции для перера-
ботки. А потом под брендом «По-
купаем тюменское!» масло, тво-
рог, другие молочные товары по-
ступают на прилавки. И мы сво-
им доверяем.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

ËÈ×ÍÎÅ ÏÎÄÂÎÐÜÅ

Галина Васильевна Чередник окончила
Ишимский сельскохозяйственный техникум
по специальности ветеринарный фельд-
шер. Своей профессии она отдала уже бо-
лее тридцати лет. В настоящее время Гали-
на Васильевна является ветеринарным вра-
чом серологического отдела ГАУ ТО «Слад-
ковская станция по борьбе с болезнями
животных».

– Изучаем в лабораторных условиях сы-

воротку крови крупного рогатого скота,
овец, коз для исследования таких заболе-
ваний, как бруцеллёз, лейкоз. «Горячий»
сезон приходится на весну-осень.

Не так давно в здании Сладковской вете-
ринарной станции прошёл капитальный ре-
монт. Приятные перемены произошли и в
серологическом отделении. Теперь специ-
алисты работают на новом оборудовании
в комфортном помещении.

   Фото Алексея ШАЦКИХ



– "Ò Ð Ó Ä Î Â Î Å   Ç Í À Ì ß"2 стр.              2 февраля 2013 г.
Â ÄÓÌÅ ÐÀÉÎÍÀ ÄÅËÀ ÄÅÏÓÒÀÒÑÊÈÅ

О внесении изменений и до-
полнений в решение Думы рай-
она от 28.11.2012 №84 «О бюд-
жете Сладковского муници-
пального района на 2013 год и
на плановый период 2014 и
2015 годов» докладывала
С.М.Полякова, заместитель
начальника финансово-каз-
начейского управления по
Сладковскому району. Так,
общий объём доходов бюдже-
та на 2013 год составляет
498980 тысяч рублей, расхо-
дов – 502189 тысяч рублей.
Верхний предел муниципаль-
ного долга на 1 января 2014
года – 0 рублей (в том числе
по муниципальным гарантиям
– 0 рублей). Дефицит бюдже-
та района равен сумме 3209
тысяч рублей. Таким образом,
доходная часть увеличилась
на 6633,0 тысячи рублей, а
расходная на 9842,0 тысячи
рублей.

Также С.М.Полякова доложи-
ла об отставке инспектора
Счётной палаты Т.А.Мальце-
вой на основании заявления по
собственному желанию и на-
значении на эту должность
Л.И.Гутовской.

Об утверждении прогнозно-
го плана приватизации муници-
пального имущества Слад-

Не секрет, что в деревне каждый на
виду. Поэтому депутатом Думы сельско-
го поселения жители выбирают челове-
ка буквально по велению сердца. Значит,
того, кому верят, и кто это доверие оп-
равдывает. Так произошло и с Антониной
Сергеевной Сидоренко из Лопазного.

– В депутаты меня выбрали жители улицы Бе-
реговой, или как её у нас ещё называют – Пер-
вой. Уже на второй срок переизбрали, – расска-
зывает Антонина Сергеевна.

В соответствии с Федеральным законом «Об
общих принципах организации местного самоуп-
равления в Российской Федерации» депутаты осу-
ществляют свои полномочия без отрыва от сво-
ей основной деятельности. Антонина Сергеевна
является патронажной сестрой. Поэтому можно
смело утверждать, что она в курсе проблем всех
сельчан – от мала до велика.

– Главная проблема для нашего села – это без-
работица. Нет производства, на котором люди
могли трудиться. Но кто хочет, выход из положе-
ния всегда найдёт: многие трудоустроились вах-
тами за пределами района или каждый день ез-
дят на работу, например, в Сладково, – говорит
Антонина Сергеевна.

Ещё одной проблемой А.С.Сидоренко называ-
ет сельские дороги. Переживает и  за родную ули-
цу Береговую.

– Живём на центральной усадьбе, а улица не
благоустроенная. В весеннюю и осеннюю распу-
тицу её «развозит». Хорошо бы иметь нормаль-
ную дорогу, заасфальтированную, – делится она
своей депутатской мечтой.

Решение этих задач зачастую зависит не толь-
ко от сельского избранника народа. Но на счету
депутатского корпуса есть и победы. Так, в своё
время решались вопросы по уличному освеще-
нию, по вскапыванию огородов для пожилых лю-
дей, по доставке дров и тому подобное.

…Затерялась между ле-
сов маленькая деревенька.
Петляет к ней зимняя доро-
га. Едешь в Пелевино и ду-
маешь: «Вот она, настоя-
щая сибирская глубинка…»
Казалось бы, живут здесь
только коренные бабушки и
дедушки, которым душа не
позволяет уехать из род-
ных мест. Но это мнение
ошибочное. Есть в дере-
вушке и молодые жители,
которые совсем не собира-
ются покидать Пелевино.
Мало того, ещё и бизнес
свой открыли.

Улица Школьная. Въездная в
населённый пункт, централь-
ная, самая оживлённая. Обра-
зовательного учреждения
здесь уже нет, а вот название
осталось. Сразу же замечаем
торговый вагончик. В нём и на-
ходим хозяйку небольшого
бизнеса.

– Название моего магазина
уже родилось – «Солнышко».
Сейчас заказала вывеску, жду,
– с улыбкой начинает разговор
Салтанат Давлетовна Таната-
рова.

Она приехала в Пелевино,
когда вышла замуж. Дипломи-
рованный специалист, окончи-
ла Тюменский государствен-
ный университет по специаль-
ности «Финансы и кредит».
Супруг Серик Уразбаевич тоже
имеет высшее образование.
Он зоотехник, учился в Тюмен-
ской сельскохозяйственной
академии.

– Муж работает ветеринар-
ным врачом на Усовской тер-
ритории. Полтора года назад в
нашей семье появился перве-
нец – сынок Бактияр. Сидела
с малышом. Работы по специ-
альности в деревне нет. Сей-
час с нашим сыном нянчится
свекровь, у меня больше сво-
бодного времени. Поэтому ре-

Ðåøåíèå âàæíûõ çàäà÷

На днях прошло заседание Думы Сладковского муници-
пального района четвёртого созыва. Повестка дня со-
стояла из шести пунктов.

ковского муниципального рай-
она на 2013 год докладывала
О.В. Шанских, начальник от-
дела по управлению муни-
ципальным имуществом.
Она же выступила с отчётом о
результатах приватизации му-
ниципального имущества за
прошедший год.

Об отмене решения Думы от
25.05.2012 №55 «О внесении
изменений и дополнений в по-
становление Главы района от
23.10.2007 №1010 «О выделе-
нии средств» доложила Е.В.
Гордон, специалист первой
категории отдела по управ-
лению агропромышленным
комплексом администрации
района. Отмена прежнего ре-
шения произошла на основании
акта Счётной палаты Тюменс-
кой области от 29.10.2012 №116
по результатам контрольного
мероприятия «Проверка эф-
фективности использования
бюджетных средств сельскохо-
зяйственными потребительски-
ми кооперативами», в связи с
противоречием требований по
использованию в СХПКК «Капи-
тал» денежных средств, выде-
ленных из районного бюджета.

По всем шести пунктам де-
путаты Думы проголосовали
единогласно.

   Анастасия ГАЦАЕВА

Â äåðåâíå êàæäûé íà âèäó

И позитивные моменты отмечает сельский де-
путат.

– Деток у нас довольно много рождается. Есть
садик, школа, оборудованы площадки. Да и в це-
лом в селе красота наводится, порядок. Только вот
домов мало строится, а места много – вон сколько
пустырей в Лопазном, – говорит Антонина Серге-
евна.

Один в поле не воин. Настоящими соратниками
Антонина Сергеевна считает своих коллег – О.Б.
Козлову, В.Н.Мухину, А.А.Черепкова, В.И.Пиниги-
ну и других земляков. Ну, а главное и, пожалуй,
единственное оружие депутата – это слово.

– Люди обращаются с самыми разными вопро-
сами, иногда мы можем помочь только добрым
словом, – считает Антонина Сергеевна.

   Анастасия ГАЦАЕВА
   Фото Алексея ШАЦКИХ

   *А.С.Сидоренко
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шила участвовать в програм-
ме «Самозанятость». Торговая
сфера мне близка по вузовс-
кому образованию, потому
выбрала именно такое направ-
ление программы. Два месяца
назад мы открыли магазин, –
рассказывает наша собеседни-
ца.

Любой магазинчик в малень-
кой деревне – это центр при-
тяжения. Нет клуба, школы.
Сходить некуда. Поэтому и тя-
нутся сюда со всех концов де-
ревни пелевинские жители. На-
верное, иногда не столько по
надобности, за продуктами
или ещё каким-либо товаром,
а просто прогуляться, погово-
рить, поделиться новостями.

– У нас в деревне есть ещё
один магазин. Я считаю, что
этого недостаточно. Да и нахо-
дится он практически на дру-
гом конце Пелевина. А здесь
рядом молокоприёмный пункт,
куда односельчане несут сда-
вать продукцию. Удобно ведь,
одновременно и за молоком,
хлебом забегут, – рассуждает
С.Д.Танатарова.

Чтобы начать свой малень-
кий бизнес, необходим старто-
вый капитал. И это не тысяча-
другая. Сумма нужна значи-
тельная. А где её взять моло-
дой семье, если работает толь-
ко муж, а жена воспитывает
крохотного сына?

– Мы занимаемся личным
подворьем, держим скот: ко-
ров, овец. Сдаём молоко так
же, как и все. Таким образом и
скопили необходимые деньги
на открытие магазина. В рам-
ках программы получили госу-
дарственную поддержку в сум-
ме 58800 рублей. По меркам
бизнеса средства не такие уж
и большие. Но нам они очень
помогли. На эти деньги мы при-
обрели торговый павильон,
весы и холодильники. Затем
начали завозить товар. Снача-
ла, конечно,  самое необходи-
мое: крупы, макароны, масло.
Потом постепенно магазин на-
полнился и другими товарами,
– объясняет Салтанат Давле-
товна.

Два магазинчика в деревне –

это какая-никакая, а всё-таки
конкуренция. Конечно, цены в
обеих торговых точках не на-
столько разнятся. Да и конку-
рировать, в общем, Танатаро-
вы не собираются. Привозят
раз в неделю товар с оптовых
баз Ишима, стараются следо-
вать желаниям покупателей,
выполняют даже индивидуаль-
ные заказы земляков.

– К нам приходят и просят
привезти ту или иную продук-
цию, идём навстречу людям,
помогаем, – говорит женщина.

…Задаём вопросы Салтанат
Давлетовне и параллельно ос-
матриваем павильон. Колба-
сы, хлебобулочные изделия,
макароны, масло, конфеты,
фрукты и ещё много чего вкус-
ного и свежего. Есть полки с
бытовой химией. Замечаем
даже вилы, лопаты. Перехва-
тив наш взгляд, женщина улы-
бается:

– Да-да, в деревне такой то-
вар очень востребован! Приво-
зим и канцелярские принад-
лежности, чтобы за тетрадкой,

карандашом или ручкой не
пришлось ехать на централь-
ную усадьбу.

График работы магазина – с
8 часов утра и до 17 часов ве-
чера. Во вторник, четверг и
субботу двери павильона уже
открыты в 7 часов. Потому что
в эти дни приходит машина с
хлебом. А на двери «Солныш-
ка» – не только рабочее рас-
писание, но и номер телефона
С.Д.Танатаровой.

– Если возникнет какая-то не-
обходимость, я могу прийти и
открыть магазин людям. Живу
на соседней улице, дойти тру-
да не составляет, – подчёрки-
вает хозяйка торгового павиль-
она.

В торговой точке предусмот-
рена даже лавочка, чтобы по-
жилые люди могли посидеть,
отдохнуть, дожидаясь своей
очереди.

– Любой бизнес предполага-
ет уплату налогов. Не пугает?
– задаю я прямой вопрос.

– Мы ведь это знали, когда
решили заняться торговлей.
Поэтому готовы добросовест-
но платить налоги, – улыбаясь,
говорит женщина.

Что ж, такая твёрдая уве-
ренность убеждает. Тем бо-
лее, в своё дело Танатаровы
вложили уже немало сил и
средств, останавливаться на
достигнутом не имеет смыс-
ла.

Петляла дорога, унося нас
всё дальше и дальше от де-
ревни. Через стекло автомоби-
ля как-то даже по-весеннему
припекало солнце. «Играло»
лучиками на наших лицах,
скользило по сиденьям. А в
Пелевино теперь есть своё
«Солнышко». И пусть оно не
греет, как небесное светило, но
оно так необходимо для мест-
ных жителей.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО
Фото Алексея ШАЦКИХ

* Пока  Салтанат на работе… * Серик спешит с работы домой
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ДУМА СЛАДКОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ ЧЕТВЁРТОГО СОЗЫВА

 Р Е Ш Е Н И Е

 25.01.2013                                                                                                 № 100
                                                 с. Сладково

О внесении изменений и дополнений
 в решение Думы района

от 28.11.2012 № 84

Рассмотрев материалы, представленные администрацией Сладковского
муниципального района, Дума района решила:

Внести в решение Думы Сладковского муниципального района от
28.11.2012 № 84 «О бюджете Сладковского муниципального района на
2013 год и на плановый период 2014 и 2015 годов» следующие измене-
ния и дополнения:

1. Пункт 1 статьи 1 решения  изложить в следующей редакции:
«1. Утвердить основные характеристики бюджета муниципального района

на 2013 год:

1) общий объём доходов бюджета муниципального района в сумме 498980
тыс. рублей;

2) общий объём расходов бюджета муниципального района в сумме 502189
тыс. рублей;

3) верхний предел муниципального долга муниципального района на 1 ян-
варя 2014 года в сумме 0 рублей, в том числе по муниципальным гарантиям
0 рублей;

4) дефицит  бюджета муниципального района в сумме 3209 тыс. рублей».
В пункте 3 статьи 12 решения слова «в территориальном органе департа-

мента финансов Тюменской области по Сладковскому району» заменить сло-
вами «в кредитных организациях».

2. Приложение № 1 к решению изложить в новой редакции согласно  при-
ложению № 1 к настоящему решению.

3. Приложение № 4 к решению изложить в новой редакции согласно  при-
ложению №  2 к настоящему решению.

4. В приложении № 8 к решению:

1) исключить следующий код бюджетной классификации:

286      1 11 09015 05 0000 120     Доходы от распоряжения правами
                                                         на результаты интеллектуальной дея-
                                                        тельности военного, специального
                                                        и двойного  назначения, находящи-
                                                        мися в собственности муниципаль-
                                                      ных районов

2) дополнить приложение следующими кодами бюджетной классификации:

286    1 12 04050 05 0000 120     Плата за использование лесов,
                                                      расположенных на землях иных катего-
                                                      рий, находящихся в собственности
                                                      муниципальных районов

286   1 12 04051 05 0000 120     Плата за использование лесов, распо-
                                                     ложенных на землях иных категорий,
                                                     находящихся в собственности муници-
                                                      пальных районов, в части платы по дого-
                                                     вору купли-продажи лесных насаждений

 286    1 12 04052 05 0000 120    Плата за использование лесов, распо-
                                                      ложенных на землях иных категорий, на-
                                                      ходящихся в собственности муниипаль-
                                                     ных районов, в части арендной платы

5. Приложение № 11 к решению изложить в новой редакции согласно  при-
ложению №  3 к настоящему решению.

6. Приложение № 13 к решению изложить в новой редакции согласно  при-
ложению № 4 к настоящему решению.

7. Приложение № 15 к решению изложить в новой редакции согласно  при-
ложению № 5 к настоящему решению.

 8. Опубликовать настоящее решение в районной газете «Трудовое зна-
мя» и разместить на официальном сайте Сладковского муниципального
района.

Т.ПЕРЕПЁЛКИНА, заместитель председателя Думы района

ДУМА СЛАДКОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ ЧЕТВЁРТОГО СОЗЫВА

Р Е Ш Е Н И Е

25.01.2013                                                                                                    № 103
                                                с.  Сладково

Об утверждении прогнозного плана приватизации
муниципального имущества Сладковского

муниципального района на 2013 год
В соответствии с Федеральным законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О прива-

тизации государственного и муниципального имущества», статьёй 22 Уста-
ва Сладковского муниципального района Дума района решила:

1. Утвердить перечень иного имущества, находящегося в муниципальной
собственности Сладковского муниципального района, которое планируется
приватизировать в 2013 году согласно приложению.

2. Опубликовать настоящее решение в районной газете «Трудовое знамя»
и разместить на официальном сайте Сладковского муниципального района.

Т.ПЕРЕПЁЛКИНА, заместитель
председателя Думы района

ДУМА СЛАДКОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ ЧЕТВЁРТОГО СОЗЫВА

Р Е Ш Е Н И Е

25.01.2013                                                                                                № 104
с. Сладково

Об отчёте о результатах приватизации муниципального
имущества Сладковского муниципального района

за 2012 год

В соответствии с Федеральным законом от 21.12.2001 № 178 – ФЗ «О при-
ватизации государственного и муниципального имущества», пунктом 2.10.
Решения Думы Сладковского муниципального района от 29.09.2006 № 215
«Об утверждении Положений о приватизации муниципального имущества»
Дума района решила:

1. Утвердить отчёт о результатах приватизации муниципального  имуще-
ства  Сладковского муниципального района за 2012 год  согласно приложе-
нию.

2. Опубликовать настоящее решение в районной газете «Трудовое знамя»
и разместить на официальном сайте Сладковского муниципального района.

Т.ПЕРЕПЁЛКИНА, заместитель
председателя Думы района

АДМИНИСТРАЦИЯ  СЛАДКОВСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО  РАЙОНА
 ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

 ПОСТАНОВЛЕНИЕ

23.01.2013                                                                                         № 37
с. Сладково

О списании безнадёжной к взысканию задолженности
 в местный бюджет

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Уставом
Сладковского муниципального района, решением Думы Cладковского муни-
ципального района от 14.03.2006 № 188 «Об утверждении Положения об
управлении и распоряжении муниципальным имуществом Сладковского му-
ниципального района»:

1. Утвердить Положение о списании безнадёжной к взысканию задолжен-
ности в местный бюджет по платежам за пользование муниципальным иму-
ществом и земельными участками, муниципальная собственность на кото-
рые не разграничена, находящимися на территории Сладковского муници-
пального района, согласно приложению № 1 к настоящему постановлению.

2. Утвердить состав Комиссии по признанию задолженности безнадёжной
к взысканию и её списанию согласно приложению № 2 к настоящему поста-
новлению.

3. Настоящее постановление вступает в силу с момента опубликования в
районной газете «Трудовое знамя».

4. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на пер-
вого заместителя Главы района.

А.ИВАНОВ,
Глава района
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АДМИНИСТРАЦИЯ СЛАДКОВСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО  РАЙОНА
ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

РАСПОРЯЖЕНИЕ

25.01.2013                                                            № 4
с. Сладково

О признании распоряжения от 17.12.2007 № 37
 утратившим силу

В связи с внесением изменений в Правила разработки и утверждения ад-
министративных регламентов предоставления государственных услуг, утвер-
ждённые постановлением Правительства Российской Федерации от
16.05.2011 № 373, и в Правила разработки и утверждения административ-
ных регламентов предоставления государственных услуг, утверждённые по-
становлением Правительства Тюменской области от 30.01.2012 № 31-п:

1. Признать распоряжение Главы Сладковского муниципального района
от 17.12.2007 № 37 «Об утверждении административного регламента рас-
смотрения обращений граждан» утратившим силу.

2. Опубликовать настоящее распоряжение в газете «Трудовое знамя» и
разместить на официальном сайте Сладковского муниципального района.

А.ИВАНОВ, Глава района

Администрация Сладковского муниципального района Тюменской обла-
сти в соответствии со статьями 34, 77 Земельного кодекса Российской Фе-
дерации информирует население о возможном предоставлении земель-
ных участков:

- для ведения сельскохозяйственного производства, с описанием адрес-
ного ориентира: Тюменская область, Сладковский район, Сладковское сель-
ское поселение, вблизи озера Старовяжка, на земельном участке ориен-
тировочной площадью 230000 кв. м., с кадастровым номером
72:14:2106001:40;

- для ведения сельскохозяйственного производства, с описанием адрес-
ного ориентира: Тюменская область, Сладковский район, Сладковское сель-
ское поселение, урочище Старовяжка, на земельном участке площадью
130000 кв. м.,  с кадастровым номером 72:14:2106001:59.

Администрация Сладковского муниципального района Тюменской обла-
сти в соответствии со статьями 34, 83 Земельного кодекса Российской
Федерации информирует население о возможном предоставлении земель-
ного участка для ведения личного подсобного хозяйства с описанием ад-
ресного ориентира: Тюменская область, Сладковский район, д. Станичен-
ская, ул. Мира, 16 «а», на земельном участке ориентировочной площадью
5000 кв. м.

Например, Вы проживаете в
жилом помещении, которое
считаете непригодным для
проживания, более того – ава-
рийным, но которое не при-
знано таковым в установлен-
ном законом порядке. Каковы
должны быть ваши действия?

Во-первых, в зависимости
от принадлежности жилого
фонда вам следует обратить-
ся в орган государственной
власти или местного самоуп-
равления с заявлением в
межведомственную комис-
сию, которая определит тех-
ническое состояние Вашего
жилого помещения. Создание
такой комиссии предусмотре-
но Постановлением Прави-
тельства РФ от 28.01.06 № 47.
Комиссия на основании заяв-
ления собственника помеще-
ния или нанимателя проводит
оценку соответствия помеще-
ния установленным требова-
ниям и признаёт жилое поме-
щение непригодным для про-
живания, а также признаёт
многоквартирный дом ава-
рийным и подлежащим сносу
или реконструкции.

Во-вторых, вместе с заявле-
нием в комиссию необходимо
предоставить: нотариально
заверенные копии правоуста-
навливающих документов на
жилое помещение; план поме-
щения с его техническим пас-
портом, а для нежилого поме-
щения – проект реконструкции
для признания его в дальней-
шем жилым помещением.

Для признания многоквар-
тирного дома аварийным Вам
необходимо ещё предоста-
вить заключение специализи-
рованной организации, про-
водящей обследование этого
дома.

В течение 30 дней с даты
регистрации Вашего заявле-
ния комиссия обязана обсле-
довать Ваше жильё.

Ê Î Ã Ä À  Ä Î Ì  È Ä ¨ Ò  Í À  Ñ Ë Î Ì

После этого она составляет
в трёх экземплярах заключе-
ние о признании помещения
непригодным (пригодным) для
постоянного проживания, на
основании которого соответ-
ствующий орган государ-
ственной власти, орган мест-
ного самоуправления прини-
мает решение и издаёт рас-
поряжение с указанием о
дальнейшем использовании
помещения, сроках отселения
физических и юридических
лиц в случае признания дома
аварийным и подлежащим
сносу или реконструкции.

Вам, как заявителю, в пяти-
дневный срок должны быть
направлены по одному экзем-
пляру распоряжения и заклю-
чения комиссии. Вас, однако,
может не устроить принятое
решение. Что делать в этом
случае? В течение трёх меся-
цев оно может быть обжало-
вано Вами в судебном поряд-
ке.

Предположим, что Вы явля-
етесь нанимателем жилья.
Какими правами вы обладае-
те в этом случае?

Обеспечение жилищных
прав граждан, являющихся
нанимателями жилых поме-
щений по договорам социаль-
ного найма, подлежащих вы-
селению в связи со сносом
дома, переводом жилого по-
мещения в нежилое, призна-
нием помещения непригод-
ным для проживания, осуще-
ствляется в соответствии со
статьями 85 - 89 Жилищного
кодекса РФ.

В случае выселения нани-
мателей жилых помещений по
договорам социального най-
ма по указанным основаниям,
им предоставляются другие
жилые помещения по догово-
рам социального найма в гра-
ницах своего населённого
пункта.

Предоставление Вам друго-
го жилого помещения носит
компенсационный характер и
гарантирует Вам условия про-
живания, которые не могут
быть ухудшены по сравнению
с прежними.

Вы стояли в очереди на
улучшение жилья. Сохраня-
ется ли за Вами это право
после переселения из аварий-
ного жилья?

В соответствие со ст. 57 Жи-
лищного кодекса РФ жилые
помещения государственного
жилищного фонда предостав-
ляются гражданам, состоя-
щим на жилищном учёте, в по-
рядке очерёдности, исходя из
времени принятия на учёт, ко-
торый ведётся по месту жи-
тельства граждан. При этом
согласно ст. 55 ЖК РФ граж-
дане, которым вне очереди
предоставлено другое равно-
значное жилое помещение в
связи с переселением из ава-
рийного жилья, сохраняют
право состоять на учёте в ка-
честве нуждающихся в жилых
помещениях, если для них не
отпали основания состоять на
таком учёте.

Права нанимателей жилых
помещений по договорам со-
циального найма и собствен-
ников жилых помещений при
переселении, освобождении
жилья на основании решений
органов государственной вла-
сти или органов местного са-
моуправления, существенно
различаются.

В чём же состоят эти раз-
личия?

Обеспечение жилищных
прав собственников жилых
помещений при принятии
органами государственной
власти или органами местно-
го самоуправления решения о
сносе или реконструкции
дома осуществляется в соот-
ветствии с положениями ста-
тьи 32 Жилищного кодекса
Российской Федерации.

Признание многоквартирно-
го дома аварийным и подле-
жащим сносу или реконструк-
ции является основанием для
предъявления органом, при-
нявшим такое решение, к соб-

ственникам жилых помеще-
ний в этом доме требования
о его сносе или реконструкции
в разумный срок за счёт соб-
ственных средств.

Но если собственник жилья
в этот срок не уложился или
не захотел выполнять тре-
бование о сносе?

В случае, если требования
о сносе или реконструкции
многоквартирного дома в ус-
тановленный срок не выпол-
нены, земельный участок, на
котором он расположен, под-
лежит изъятию для муници-
пальных нужд. Соответствен-
но подлежат изъятию жилые
помещения, принадлежащие
гражданам на праве соб-
ственности.

При этом помещение может
быть изъято у собственника
путём выкупа. При определе-
нии выкупной цены жилого по-
мещения в неё включается
его рыночная стоимость,
сформированная на основа-
нии отчёта об оценке объекта
в порядке, установленном
Федеральным законом от
29.07.98 № 135-ФЗ «Об оце-
ночной деятельности в Рос-
сийской Федерации», а также
все убытки, причинённые соб-
ственнику помещения его
изъятием.

Возможно ли в этом случае
какое-либо «полюбовное» со-
глашение о предоставлении
собственнику другого жилья?

Да, возможно. По соглаше-
нию с собственником ему мо-
жет быть предоставлено вза-
мен изымаемого жилого поме-
щения другое жилье с зачётом
его стоимости в выкупную цену.

А если собственник не со-
гласен с предлагаемыми ус-
ловиями выкупа, что тогда?

Если собственник жилья не
согласен с решением об изъя-
тии жилого помещения либо
с ним не достигнуто соглаше-
ние о выкупной цене помеще-
ния или других условиях его
выкупа, орган государствен-
ной власти или орган местно-
го самоуправления, приняв-
шие такое решение, могут
предъявить в суд иск о выку-
пе жилого помещения.

Собственник жилья может
подать встречный иск?

Вообще-то предусматрива-
ется, что о предоставлении
другого жилья стороны могут
только договариваться.
Орган, принявший решение
об изъятии жилого помеще-
ния, не может принудительно,
в том числе в судебном по-
рядке, переселить собствен-
ника изымаемого жилья в дру-
гое жилое помещение. Но и
собственник изымаемого жи-
лого помещения не может
требовать предоставления
ему другого жилья.

Учитывается ли при пере-
селении вся площадь ранее
занимаемого собственником
жилья?

Нет, общая площадь ранее
занимаемого жилого помеще-
ния учитывается только при
переселении нанимателей
жилья по договорам социаль-
ного найма, а у собственника
жилого помещения есть лишь
право на получение выкупной
цены.

Следует отметить ещё, что
условия и порядок обеспече-
ния прав граждан при пересе-
лении, освобождении жилых
помещений (жилых домов) на
основании решений органов
государственной власти или
органов местного самоуправ-
ления; предоставления жи-
лых помещений, возмещения
(компенсации) либо выкупной
цены собственникам опреде-
ляются также и законодатель-
ством субъектов Российской
Федерации, региональными
адресными программами по
переселению граждан из ава-
рийного жилищного фонда.

Ещё раз напоминаю читате-
лям, что, наряду с муниципаль-
ными и государственными вла-
стями, в большинстве субъек-
тов Российской Федерации
действуют уполномоченные по
правам человека и их предста-
вители. Совместно с ними вам
будет легче защищать свои
гражданские, социальные и по-
литические права. Успеха вам
в этой деятельности!

Владимир ЛУКИН,
 уполномоченный

по правам человека в РФ

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Уполномоченному по правам человека часто прихо-
дится получать и разбирать обращения, связанные с
проживанием граждан в аварийном жилье. Со временем,
несмотря на существующие государственные про-
граммы, острота проблемы не уменьшается. Поэто-
му, видимо, есть необходимость разъяснить всем за-
интересованным лицам, как, шаг за шагом, и в какой
последовательности следует её решать.

АВАРИЙНОЕ ЖИЛЬЁ: ВАШИ ПРАВА И ДЕЙСТВИЯ
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ПОБОЛИТ И ПЕРЕСТАНЕТ?
Как часто мы слышим эти слова – укреплять

и сохранять. Здоровье человека, прежде все-
го, зависит от него самого. «Поболит и пере-
станет. В следующий раз к врачу схожу.» Со-
гласитесь, уважаемые читатели, что у каждого
из нас возникали такие мысли. А ведь своев-
ременное обращение за помощью – верный
способ сохранить самое ценное в нашей жиз-
ни. Однако зачастую мы халатно относимся к
своему здоровью.

– Уже не первый раз мы говорим о том, что в
районе есть жители, которые более двух лет
не проходили флюорографическое обследова-
ние. Профилактические осмотры просто необ-
ходимы, чтобы выявить болезнь на ранней ста-
дии и начать лечение, – отметил Алексей Гав-
рилович.

Вызывает опасения сфера торговли. А.Г.Бы-
ков говорил о том, что в некоторых торговых
точках работают продавцы, не имеющие ме-
дицинской книжки. То есть комплексный осмотр
они не проходили. А если человек болен? Мы
покупаем у него продукты и оказываемся в зоне
риска.

– В одном из районов юга области был пе-
чальный случай, когда больной сотрудник об-
разовательного учреждения  заразил детей.
Такого допустить нельзя! – подчеркнул глав-
ный врач.

– Нужно бить тревогу на всех уровнях. Под-
ключать к работе Роспотребнадзор, тща-
тельно проверять все торговые точки, стро-
го наказывать и продавцов, и предпринима-
телей. Прошу и глав администраций сельс-
ких поселений обратить на эту проблему
особое внимание, – отметил глава района
А.В.Иванов.

Далее А.Г.Быков коснулся статистики. В 2012
году был отмечен небольшой рост рождаемости
и снижение смертности. Но вместе с тем повыси-
лась младенческая смертность. Все случаи  про-
анализированы.

Радует, что всё-таки в районе хороший показа-
тель по флюорографическим осмотрам. Но ещё
остаются те, кто не является на рентген. Таких у
нас насчитывается около 160 человек.

– На сто процентов выполнен план по вакцина-
ции против краснухи, гриппа, клещевого энцефа-
лита, кори, туляремии, гепатита В. Ведётся актив-
ная профилактика онкозаболеваний, – рассказал
Алексей Гаврилович.

В 2012 году тринадцать наших земляков полу-
чили высокотехнологичную помощь в областных
учреждениях. Это протезирование суставов, опе-
рирование позвоночника, кардиология.

– Укрепляется материально-техническая
база медицинских учреждений. В прошлом
году мы получили две машины «скорой помо-
щи», которые полностью укомплектованы не-
обходимым оборудованием, инструментари-
ем, медикаментами. Новая техника работает
в Маслянской участковой больнице и Усовс-
кой врачебной амбулатории. Установлены три
модульных фельдшерско-акушерских пункта.
Оснащаются новым оборудованием и отделе-
ния районной больницы. В 2012 году начался
ремонт здания поликлиники. Работы продол-
жаются и сейчас, – проинформировал глав-
ный врач.

Остаётся острой кадровая проблема. Чтобы
пациенты смогли попасть на приём к узким спе-
циалистам, организованы выезды врачей из Иши-
ма, бригад из Тюмени. Ожидается приезд в наш
район выпускников медицинских вузов.

Вызывает озабоченность главврача и тот факт,
что прачечная в стационаре находится в аварий-
ном состоянии. Пока средства на её ремонт не
поступили.

Основные задачи сферы здравоохранения  ос-
таются прежними. Это улучшение демографичес-
кой ситуации, снижение первичного выхода на
инвалидность, повышение у граждан мотивации
к здоровому образу жизни, сохранение потенциа-
ла здорового населения.

  ПОГОВОРИМ О ПРОБЛЕМАХ
– Почему я не услышал от глав сельских адми-

нистраций о проблеме, которая волнует многих

ÍÀÖÈÎÍÀËÜÍÛÉ ÏÐÎÅÊÒ «ÇÄÎÐÎÂÜÅ»

«Áûëî áû çäîðîâüå, îñòàëüíîå – êóïèì!»

жителей? На сходах граждан о ней говорят. Не со-
мневаюсь, что и в этом году жители у меня спро-
сят, как осуществляется медицинское обслужива-
ние в тех деревнях, где нет фельдшера, – задал
вопрос А.В.Иванов.

– Мы знаем об этом. Стараемся решать вопрос.
Организуем выезд медика с центральной усадь-
бы в маленькие населённые пункты, такие, напри-
мер, как Стрункино, Новониколаевка, согласно гра-
фику, – ответил главный врач.

Не обошли стороной члены заседания совета и
проблемы людей с ограниченными возможностя-
ми.

– Как инвалиду-колясочнику попасть на приём
в районную поликлинику? Пандуса на крыльце
нет, лифта в здании тоже, – поинтересовался
председатель районной общественной орга-
низации Всероссийского общества инвали-
дов Сладковского района В.Ф.Геращенко.

– При входе в приёмное отделение имеется кноп-
ка-звонок. Нажав на неё, можно вызвать медра-
ботника, который поможет подняться и направит к
специалисту, – ответил А.Г.Быков.

– Вопрос не только по медицинскому обслужива-
нию. Хочется сказать и о том, что не везде при вхо-
де в учреждения есть пандусы. На коляске по сту-
пенькам не подняться. И ещё. Во многих местах на
крыльцо зимой страшно ступить не только больно-
му, но и здоровому человеку. Ступени скользкие, а
противоскользящий материал постелен не везде.
Неужели это трудно сделать? Вы только представь-
те, как подняться на скользкое крыльцо инвалиду с
костылями? – посетовал Виктор Фёдорович.

Действительно, в некоторых местах  крыльцо в
зимнее время превращается в полосу препятствий.
Одно неосторожное движение, один неверный шаг
и можно упасть. Полбеды, если небольшой ушиб.
А ведь всё может быть  гораздо серьёзнее.

Говорили члены совета и о том, что во время
призывной кампании ребятам трудно попасть
на приём, например, к терапевту. К этому спе-
циалисту всегда образуется большая очередь.
А тут ещё вереница парней спешит в кабинет.
Начинаются возмущения.

– Нужно подумать, как разгрузить очередь во
время работы призывной комиссии. Если грамот-
но подойти к решению, то трудностей никаких не
должно возникнуть,  – отметил заместитель гла-
вы района А.М.Сажин.

Проблемы были всегда и будут. Вопрос в дру-
гом: как их решить? Иногда это решение лежит на
поверхности и ждёт своего часа.

ЧЕМ БОЛЕЮТ ДЕТИ?
Врач-педиатр ГБУЗ ТО «Областная больни-

ца №17» (с.Сладково) С.А.Лямцева проинфор-
мировала об итогах профилактических осмотров
школьников.

– В 2012 году проводились осмотры декретиро-
ванного контингента учащихся: 1, 2, 5, 7, 9-11 клас-
сы. Всего осмотрено 919 ребят. По итогам могу ска-
зать, что на первом месте среди заболеваний – па-
тология органов пищеварения, в том числе кариес
(46 процентов). На втором месте – заболевания
опорно-двигательной системы: плоскостопие, нару-
шение осанки, сколиозы. На третьем – патология
зрения, – рассказала Светлана Андрюсовна.

Здесь разгорелась дискуссия. Например, в Слад-
ковской школе детей с заболеваниями зрения ста-
ло почти в два раза больше, чем в 2011 году. А
ведь школьники райцентра занимаются в новом
здании, где абсолютно всё соответствует стандар-
там. Почему же дети стали хуже видеть? Думаю,
здесь нужно рассуждать по-другому. Каждый год
ребятишки меняются, на смену одним выпускни-
кам приходят другие, да и первоклассники за парты
садятся другие.  Вполне возможно, что на следу-
ющий год в школу придут такие подростки, у кото-
рых зрение будет стопроцентное. Причём, у всех.
А ведь и кабинеты остались те же, и  освещение
прежнее.

Заседание совета было насыщенным. Подни-
мались и обсуждались актуальные вопросы, го-
ворили о накопившихся проблемах. И от того,
насколько правильным будет их решение, на-
сколько активной и плодотворной станет про-
филактика заболеваний и среди взрослых, и сре-
ди детей, зависит многое. Недаром говорят:
«Было бы здоровье, остальное само придёт!».

  Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

На январском заседании совета по реализации национального проекта «Здоровье»
подвели итоги работы учреждений здравоохранения Сладковского района в 2012 году.

О выполнении решений предыдущего заседания проинформировал главный врач
ГБУЗ ТО «Областная больница №17» (с.Сладково) А.Г. Быков:

– Весь год продолжалась профилактическая работа, направленная на укрепление и со-
хранение здоровья людей. Проводились флюорографические осмотры, онкоскрининги,
велась диспансеризация, осуществлялись осмотры школьников и работающего населе-
ния. В 2013 году такая работа продолжится.

Александр Куроедов из
Менжинки совсем недавно
пришёл из армии. Отдал
долг Родине и вернулся до-
мой накануне новогодних
праздников. «Отслужил!» –
улыбаясь, сказал Саша, на-
чиная наш разговор.

После окончания Менжинс-
кой средней школы он посту-
пил в Западно-Сибирский госу-
дарственный колледж. Полу-
чил специальность автомеха-
ника. А потом его призвали в
армию.

–  «Откосить» не было и мыс-
ли. Не я первый, не я после-
дний. Служит большинство.
Поэтому пошёл в армию без
всякого страха и сожаления.
Главное, настроиться внутрен-
не, –  рассуждал молодой че-
ловек.

«Спортивно сложен, подтя-
нут, говорит чётко, словно док-
ладывает командиру. Отпеча-
ток армейской службы…» –
отметила я про себя.

Что ни говори, а когда ты уез-
жаешь, по сути, в неизвест-
ность, это не так легко. Не зна-
ешь, в какое место попадёшь.
Рушится привычный уклад
жизни. Опять же, расставание
с любимой девушкой, родите-
лями, друзьями.

–  Писал письма им всем, ча-
сто созванивались. Через рас-
стояние, через километры, раз-
деляющие нас, чувствовал их
поддержку. От этого было спо-
койно на душе, –  говорит А.Ку-
роедов.

Его призвали в декабре 2011
года,  незадолго до самого ве-
сёлого праздника на календаре.

– В казарме уже подарков
под ёлкой не было, ведь так?
– задаю вопрос.

– Я попал в учебный центр в
Воронеже. Военно-воздушные
войска. На праздник нам в сто-
ловой накрыли большой стол
на сто человек. Сладости, сок.
Всё было вкусно. Командова-
ние части поздравило нас всех.
Потом четырнадцать дней мы
просто отдыхали. Смотрели
телевизор, ходили в клуб. За
это время свыкались с распо-
рядком дня, знакомились. А
после таких своеобразных «ар-
мейских каникул» уже нача-
лась учебная подготовка, –
объясняет Саша.

Когда беседуешь с будущи-
ми призывниками, нередко на
вопрос: «Какие войска считае-
те престижными?» слышишь
ответ: «Пограничные, морф-
лот, ВВС, ВДВ». Вот Алексан-

«Â àðìèþ – îáÿçàòåëüíî!»
дру Куроедову посчастливи-
лось попасть в ВВС.

–  Горжусь тем, что служил в
военно-воздушных силах Рос-
сийской армии, –  подчеркнул
парень.

Дом и армия – понятия по-
лярные. Здесь заботливая
мама, снисходительный папа,
ласковые бабушка с дедушкой,
весёлые одноклассники, дру-
зья, девчонки с озорными гла-
зами. Служба – это подъём,
зарядка, утренний развод,
учебные занятия, отбой… И
много чего другого, что рази-
тельно отличается от прежней
беззаботной жизни. Строгий
распорядок, жёсткая дисцип-
лина, беспрекословное выпол-
нение приказов. И всё-таки, тя-
жело или…?

–  За этот год я закалился. И
физически, и психологически.
Стал взрослее, серьёзнее. От-
крыл в себе новые качества
характера, такие как сила воли,
лидерство, выносливость, от-
ветственность. Рад, что побы-
вал в армии. Она дисциплини-
рует. Это, как многие говорят,
школа жизни. И я её прошёл, –
высказывает мнение наш собе-
седник.

Срок службы несколько лет
назад был сокращён. Теперь в
ряды российской армии призы-
вают всего на год. Достаточно
ли это?

–  Я считаю, что недостаточ-
но. Ну, хотя бы полтора года.
А двенадцать месяцев – со-
всем мало, –  категорично го-
ворит Саша.

Но несмотря на то, сколько
отслужил, воспоминания ос-
таются у парней на всю
жизнь. Традиция делать дем-
бельский альбом постепенно
утратилась. Его увозят с со-
бой лишь некоторые солдаты.

–  У меня такого альбома нет.
Зато есть форма, которую буду
хранить. Дома и папина фор-
ма до сих пор цела. Это про-
сто семейная гордость, –  ска-
зал Александр.

После учебной подготовки
А.Куроедова отправили в
Тверь. Оттуда и демобилизо-
вался. Со всеми сослуживца-
ми Саша поддерживает связь
по телефону, по Интернету. Со
многими сдружился.

–  Всем ребятам, кто соби-
рается идти в армию, хочу ска-
зать: отслужить надо обяза-
тельно! –  завершил наш раз-
говор Александр.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО
Фото Алексея ШАЦКИХ

* Александр Куроедов
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КРС, свиней, баранов живым весом.
Обр.: т.т. 8 9026222218, 8 9504873012.

КРС, баранов живым весом. Дорого. Обр.: т. 8 9504967677.

СТО в п. Маслянский
выполняет все виды
ремонта автомобилей,
имеется мойка.
Обр.: т. 8 9199383970.



Магазин ритуальных услуг
«Ангел». Обр.: т. 8 9504810783.

 6+

свинины, говядины живым весом (дорого). Обр.: 8 9523480606.

 Отруби, мука, зерно.  Доставка –
 бесплатно.  Обр.: т. 89028155864.Рейсы до г. Омска. Обр.:

т.т. 8 9028159149, 8 9220437055.

свадебное платье. Размер 46-48, очень красивое.
Обр.: т.т. 24-4-82, 8 9324786563.

корова, тёлочка (1 год) от высокоудойной коровы.
Обр.: т. 8 9523412828.

дом. в с. Сладково. Обр.: т. 8 9139658134.

В ООО «СТРХ» требуются во-
дитель с категорией Е, рыбак.
Обр.: т. 2-40-15.

Â ÇÄÎÐÎÂÎÌ ÒÅËÅ – ÇÄÎÐÎÂÛÉ ÄÓÕ

а/м «ВАЗ-2112», 2005 г.в. Обр.: т. 8 9220440202.

Услуги такси. Обр.: т.т. 8 9028159149, 8 9220437055.

Арендую торговую площадь 40-
60 кв.м. Обр.: т. 8 9224876024.

Диагностика и ремонт
компьютеров, ноутбуков.
Выезд специалиста на дом.
Обр.: т. 8 9220440202.

а/м «ВАЗ-2110», 2006 г.в., 1,6л., 16 кл., фото на 9733051.drom.ru.
Обр.: т. 8 9829027906.

В магазин «Берёзка» тре-
буется сборщик мебели.
Обр.: т.т. 8 9028137753,
8 9123864774.

а/м «УАЗ-3909», 1995 г.в. (электроподогрев двигателя, новая резина
«Медведь»). В хорошем состоянии. Обр.: т.т. 8 9028159078, 23-6-24.

корова. Обр.: т. 32-5-02.

8 февраля в 19 часов в Сладковской школе
будет проходить «Вечер встречи выпускни-
ков». Приглашаем всех выпускников юбилей-
ных выпусков.

Натяжные потолки. 450 руб. /кв.м.
Обр.:  т.  8 9504889077.

свинины, говядины, баранины. Обр.: 8 9048757471.

Новые встречи состоялись в рамках пер-
венства области и Кубка губернатора по
хоккею.

Юноши сладковского «Темпа» 22 января вы-
езжали в Ишим, где состязались с местной ко-
мандой «Мотор». Упорной борьбы не получи-
лось, так как наши земляки были на порядок
сильнее соперников и не оставили им никакого
шанса на победу. Итог игры – 11:0.

Викуловская сборная «Спринт» приезжала к
нам 26 января. Сначала на лёд вышли юноши.
К сожалению, сладковские хоккеисты уступи-
ли с результатом 1:2. Зато взрослые обыграли
викуловцев со счётом 4:2.

На следующий день, 27 января, «темповцы»
побывали в селе Большое Сорокино, где «скре-
стили клюшки» с местной сборной «Сибирь».
И здесь наши земляки праздновали победу:
юноши выиграли со счётом 12:0, взрослые – с
результатом 9:1.

Очередная встреча хоккеистов состоится в
Абатске 9 февраля.

                                   * * *
В прошедшие выходные состоялись район-

Âåñòè ñïîðòèâíûõ ïëîùàäîê
ные соревнования по баскетболу среди уча-
щихся 1999-2000 годов рождения.

Среди юношеских команд средних школ пер-
вое место заняли александровцы, второе слад-
ковчане, третье – маслянцы. У девушек  «зо-
лото» завоевали новоандреевские баскетболи-
стки, «серебро» в активе сладковских предста-
вительниц прекрасного пола, «бронза» доста-
лась маслянским спортсменкам.

Лучшими игроками признали Д.Мальцеву,
И.Шилову, А.Баранову (Новоандреевка), Т.Лам-
кову, И.Фёдорову, М.Хайдарова, Д.Братенкова
(Сладково),  М.Мышеву, В.Русакова (Маслян-
ка), В.Салтанова, А.Тюканько, К.Саркисяна
(Александровка).

Среди основных школ места распределились
следующим образом: юноши – Майка, Рождествен-
ка, Лопазное (первое, второе, третье соответствен-
но), девушки – Майка, Лопазное (первое, второе).

Сильнейшими баскетболистами названы В.Фу-
ников, К.Дроздецкий, К.Латышев, Е.Райбер, В.Кип-
рина (Майка), Е.Малышенко, Д.Ташимов (Рожде-
ственка), А.Соболь, Е.Лысенко (Лопазное).

  Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

В соответствии с частью 6 статьи 52 Федерального закона
от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об  общих принципах организации
местного самоуправления в Российской Федерации»  адми-
нистрация Сладковского сельского поселения Сладковского
района публикует сведения о численности муниципальных
служащих  органов местного самоуправления Сладковского
сельского поселения  и работников муниципальных учреж-
дений с указанием фактических затрат на их денежное  со-
держание  за  2012 год:

Количество муниципальных служащих: 4.
Фактические затраты на их денежное содержание: 1117,2

тыс.руб.
Количество работников муниципального учреждения: 3.
Фактические затраты на их денежное содержание: 595,8

тыс. руб.

«Шевроле Ланос», 2006 г.в., в эксплуатации с мая 2007 года,
пробег 36700 км. Подкрылки, подогрев двигателя, магнитола,
зимняя резина, чехлы. Состояние отличное. 225 тыс. руб.
Обр.: т. 8 9028159630.

4 февраля в РДК с 10 до 18 часов
Выставка-продажа женских пальто

(зима-весна 2013),
пуховиков, головных уборов.

 Большой выбор ассортимента на любой
вкус и возраст. Для вас рассрочка платежа

до 10 месяцев, первоначальный взнос
от 500 руб.

Сезонная скидка на зимнее пальто – 2000 руб.
«Фасон» г. Пермь.

«Toyota Carina», 1996 год, бензин 1,8 л, АКПП, ГУР, ПЭП, сиг-
нализация. 175000 рублей. Обр.: т. 8 9504889077.

В автомагазин «Сафари» требуется
кассир. Обр.: т. 8 9028159878.

мягкий уголок. Обр.: т. 8 9220721987.

новый Айпед 2 Эйпл планшетник. Цена 17000 тыс. руб.
Обр.: т. 89088795236, Люба.

Изготовим срубы по вашим размерам. Есть в
наличии 8х8, 9х10. Обр.: т. 8 9199493145, Юрий.

Вахтовым методом в г. Сургут требуются: водители «С», «Е», машинисты:
копра, бульдозера, плотники, каменщики, отделочники, бетонщики, арматур-
щики (монолит), электросварщики, (накс), мастера ПГС, СМР (з.п. от 40-70
т.р.), бригады земснаряда (соцпакет, оплата проезда, питания), (услуги плат-
ные, 30% с первой з/п).Тел. 8 (3462) 797-347; факс 8(3462) 510-240; e-mail:
797347 @mail. ru. Адрес: г. Сургут, ул.Маяковского, 45/Б,ПН-ПТ с 9.00 до 17.00.

Сдам в аренду площадь 70
кв.м. (бывшее кафе «Крис-
талл»). Обр.: т. 8 9028159110.

*   *   *
дорогого дядю Николая
Ивановича Карпова
с 75-летием!
У тебя сегодня юбилей,
День радостных

 переживаний,
Пусть будет на душе теплей
От добрых слов и пожеланий.
Желаем счастья и добра,
Здоровья, радости и силы.
Душа пусть будет молода,
Не важно,

сколько лет пробило!
Племянники

уважаемую Татьяну Дмит-
риевну Давыдову с юбилеем!
Года бегут,

несутся как лавина,
Но стоит ли

о прожитом тужить.
Ваш юбилей –
лишь только половина,
Желаем столько же

ещё прожить!
И не беда, что множатся года,
Что волосы от времени

 седеют,
Пусть будет молодой душа,
А души молодые –

не стареют!
С уважением и любовью

Котковы и Малинины

Утерянный аттестат о восьмилетнем образовании, выдан-
ный в 1989 году Рождественской школой на имя Павлюк Ла-
рисы Леонидовны, считать недействительным.

8 февраля в РДК с 9-00
до 13-00 часов Кировс-
кая фабрика принимает
обувь в ремонт. Полное
обновление низа и ре-
монт любой сложности.
Предоплата 200 руб.

2-комнатная благоустроенная квартира.
Обр.: т. 8 9088683101, 23-6-85.



В профессиональном учи-
лище №20 состоялось праз-
дничное мероприятие, по-
свящённое Дню студента и
Татьяниному дню.

Поздравления принимали не
только учащиеся с именем Та-
тьяна, но все первокурсники, у
которых 25 января был свое-
образный экватор учебного
года.

Организаторы программы
подготовили для юношей и де-
вушек весёлые конкурсы. Уча-
стники проходили под натяну-
той верёвкой, с закрытыми гла-
зами трогали «мозги фарао-
на», изображали мимикой бас-
ню «Ворона и лисица», одоле-
вали «крепкие орешки» – воп-
росы из различных областей
знаний. Приходила в гости к
студентам подруга «Халява»,
с которой обязательно нужно
было поладить.

В ходе игровой программы
определились победители по
номинациям: «Несгибаемый» –
С.Ефремова, «Громкий голос»
– И.Малолеткин, «Стальные
нервы» – Е.Кирилкина, «Тем-
пераментный» – А.Игнатенко,
«Непробиваемый» – Н.Красно-
ва.

Всех участников активно под-
держивали аплодисментами
болельщики, ребята вторых
курсов. Праздник удался на
славу. Он был по-студенчески
весёлым, лёгким и молодым.

  Светлана КОЖИНА,
  председатель МО

«Молодёжный портал»

Ïðàçäíèê ìîëîäûõ
ÂÑËÅÄ ÇÀ ÑÎÁÛÒÈÅÌ Здесь могла быть ваша

реклама,т.т. 23-2-96,23-8-60.

дом в с.Сладково, газ. Обр.: т. 8 9504840476, 23-3-24.

*   *   *дорогого брата Николая
Ивановича Карпова с юби-
леем!
Пусть здоровье будет крепким,
А сердце вечно молодым,
Пусть каждый день твой

 будет светлым
На радость нам

и всем родным.
Желаем, чтоб жизнь

никогда не кончалась,
Беда на пути никогда

 не встречалась,
Вечного счастья,

хороших друзей,
Успеха, здоровья

и солнечных дней.
Сестра Мария

любимую доченьку и сест-
ричку Ирину Александровну
Колмыкову с днём рождения!
Пусть солнца луч

растопит все невзгоды,
И хоть на миг забудутся

 дела.
Желаем мы безоблачной

 погоды,
Здоровья, счастья

и семейного тепла!
Пусть в этом мире,

большом и прекрасном,
Сбывается всё,

что достойно судьбе.
Пусть только радость,

 здоровье и счастье
В двери стучат,

улыбаясь тебе!
Мама, папа, брат


